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Was muss dafür getan werden, damit alle mitmachen 
können?

Zu diesen Kulturen gehören zum Beispiel: Verschiedene 

Sprachen, Filme, Essen und Trinken, Musikrichtungen, Feiern 

und Feste und vieles mehr.

     OWL Kulturbüro der Ostwestfalen-Lippe GmbH 

   - Stephan Wieners vom 

Auf dem Fachtag wird darüber gesprochen, 

laden die folgenden Personen zu einem Treffen ein.

wie diese verschiedenen Kulturen zusammen-kommen 
können. 

     Kompetenzzentrum Selbstbestimmt Leben OWL (KSL)

Wie erreicht man unterschiedliche Menschen?

Worum geht es auf dem Fachtag?

Es gibt viele verschiedene Kulturen.

Einladung zum Fachtag „Die Ästhetik der Vielen“

Und jeder findet etwas anderes gut.

Um das heraus zu finden und Ideen zu sammeln, 

     Volxakademie der Theaterwerkstatt Bethel

   - Matthias Gräßlin und Nicole Zielke von der 

   - Jana Duda und Katharina Ellerbrock vom 

der Vielen

Fachtagung am Freitag, 12. März 2021, 14 bis 17:30 Uhr, online

Der Fachtag findet im Internet statt.

Sie brauchen dafür einen Computer, ein Tablet oder 

                              

Nach der Anmeldung erhalten Sie die Daten für die 

Internetverbindung. 

Der Fachtag findet am Freitag, 12. März 2021 

von 14:00 Uhr-17:30 Uhr statt. 

ein Smartphone.

Hier bekommen Sie weitere Informationen 

und können sich anmelden:

Handwerkerstr. 5, 33617 Bielefeld

Telefon: 0521/144-3040

E-Mail: theaterwerkstatt@bethel.de

Volxakademie der Theaterwerkstatt Bethel

Web: www.volxakademie.de 
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               Die Ästhetik der Vielen - Programm 

Fachtagung am Freitag, 12. März 2021, 14 bis 17:30 Uhr, online 

14 Uhr Eröffnung 

- Begrüßung, Vorstellung der Initiative und institutionelle Hintergründe der Veranstalter*innen

- Künstlerischer Impuls

- Statements der Initiativgruppe zur Begriffsklärung und den Anliegen der Fachinitiative

14:30� Im Talk mit…   Vorstellungen und Gedanken zu einer Kultur der Vielen aus vier Perspektiven:

- Dr. Jörg Albrecht, Schriftsteller und Gründungsdirektor des Center for Literature

- Michelle Bray, freiberufliche Diversitätsentwicklerin & Schauspielerin

15:00� Minipause

15:15� Workshopgruppen, geleitet aus einem Tandem aus Impulsgeber*in und Gastgeber*in

16:15� Vorstellung der Ideen/Aktionen im Plenum

17:15� Abschlussrunde

Erarbeitung konkreter Ideen, Appelle / Forderungen und Zukunftsmusiken zu einer Kultur der Vielen

� Absprachen zur Dokumentation und Weiterarbeit

17:30� Ende der Veranstaltung

16:00� Minipause

- Ellen Petry, Mitarbeiterin der Stabsstelle Veranstaltungsmanagement im Landschaftsverband Rheinland (LVR)

- Daniel Neugebauer (Leitung Bereich Kommunikation und Kulturelle Bildung Haus der Kulturen der Welt Berlin & 

Literaturwissenschaftler)

der Vielen

Fachtagung am Freitag, 12. März 2021, 14 bis 17:30 Uhr, online
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